

Superintendente del Medio Ambiente designa nueva jefa regional en Tarapacá



La superintendente del Medio Ambiente, Marie Claude Plumer, designó a Valeska Muñoz como nueva jefa regional de la SMA en Tarapacá, quien

forma parte de la Institución desde el año 2016, cumpliendo distintas funciones.

Desde la institución resaltaron que la nueva jefa regional cuenta con una amplia experiencia en materia ambiental, tanto en el sector público como privado.

Desde 2019 a la fecha, se desempeñó como fiscalizadora en la región, y previamente fue parte del equipo de Calidad del Aire de la División de Fiscalización de la institución, específicamente en materia de emisiones atmosféricas.

Valeska Muñoz es Ingeniera Civil en Geografía de la Universidad de Santiago de Chile y Magíster en Gestión y Planificación Ambiental de la Universidad de Chile. **mch**